

広瀬小学校 学校便り



t e a m Hirose
チー ム 広 瀬

令和6年12月20日 文責 常松

広瀬小学校

ホームページ



全力で前へ！
～ひろせっ子マラソン～



12月4日（水）、ひろせっ子マラソンを行いました。本当は11月にロードレースとして予定していたのですが、雨天に次ぐ雨天のため、内容を一部変更し、校庭での周回によるマラソン大会となりました。1・2年生は3周（600m）、3・4年生は4周（800m）、5・6年生は5周（1000m）を走りました。



今年は2学期も猛暑が続き、なかなか外で長距離を走

ることが難しく、練習期間も例年に比べ短かったのですが、一人一人が力いっぱい走りました。長い距離を走り続けるのは大変なことですが、タイムを縮めようと張り切ったり、励まし合ったりしながら頑張りました。運動の基本は走ることと言われます。特別な道具もありません。健康な体づくりをめざして、続けていけたらと思います。

広瀬町の仲間たちと！

～小小交流 集合学習より～
～どんぐり会の交流より～

広瀬町内4つの小学校では、毎年、低・中・高学年が、それぞれ小小交流（集合学習）を行っています。11月22日（金）には低学年、12月13日（金）には中学年の集合学習を行いました。

低学年は、島根県レクリエーション協会から講師をお招きしました。計59名の児童と7名の先生たち。たくさんの人と活動する楽しさを味わいました。



中学年は、外国語活動の学習を活かして、英語を使ったウォークラリーを行いました。グループごとに5か所でのミッションに挑戦しました。



久しぶりに会う他校の友だちとも和気あいあい。スクールバスで各学校へ戻る際には、名残

惜しそうにいつまでも手を振っている広瀬小の子どもたちでした。

特別支援学級のどんぐり会も定期的に交流しています。こちらには広瀬中も加わります。ぐんと大きくなった中学生の姿に、先生たちは感無量です。



11月28日（木）に島根県パラスポーツ指導者協議会から講師の方に来ていただき、フライングディスクとボッチャに挑戦しました。さすが中学生たちはスピードも速く、圧倒されていましたが、小学生たちもあっという間に慣れ、元気に体を動かしてスポーツを楽しむことができました。

1月 おもな行事予定

- 8日（水）3学期始業式
あいさつデー
- 9日（木）給食開始、記名デー
SC 来校日（午後）
- 16日（木）委員会⑥
- 17日（金）読み聞かせ
- 22日（水）小小交流集合学習（5・6年）
- 23日（木）クラブ、3年クラブ見学⑥
SC 来校日（午後）
- 24日（金）ふれあい広場
（27日まで、アルテピア）
長縄大会⑤
- 28日（火）新掃除開始
- 30日（木）委員会⑥
- 31日（金）読み聞かせ
外国語授業研究⑥

《ありがとうございました！》

○広瀬デイサービスセンター様から、手縫いの雑巾をたくさんいただきました。家庭科の手縫いのお手本のようでした。各教室で使わせていただきます。
○篤志家の方から、図書カードの寄付をいただきました。児童図書の選定に役立てたいと思います。



読書週間の取組より

11月18日～29日は校内の読書週間でした。この間は、本の貸出を一人三冊までに増やしたり、読書委員会の児童が読み聞かせをしたり、司書教諭と図書館司書が全学年にアニメーションをしたりしました。アニメーションとは、本への興味を育てるために、ゲームやクイズ等を取り入れながら行う読書活動です。1～4年生は、ばらばらにしたお話をみんなでつなげていく活動、5・6年生は二人一組で詩を作っていく活動でした。さまざまな機会をとらえ、言葉や本に親しんでくれるといいなあと思います。

今年もありがとうございました！

～2024年の終わり～

9月とは思えない暑さの中で2学期が始まり、熱中症対策や急な豪雨に悩まされた日々もあっという間に冬になりました。79日間の2学期もまもなく終了です。学校教育活動へのご協力やご支援、ありがとうございました。みなさま、よい年をお迎えください。